## A las once se inicia en A Gándara la sexta edición del memorial Adolfo Ros

Ferrol (Redacción). Esta mañana se disputa la sexta edición del memorial Adolfo Ros, Volta á Ria, que este año le corresponde organizar al Concello de Narón. La salida está prevista para las once de la mañana, delante del pabellón polideportivo de Narón, en A Gándara, discurriendo posteriormente por los concellos de Ferrol, Neda y Fene para finalizar de nuevo en Narón. El recorrido previsto es el siguiente: Salida del pabellón de A Gándara, recorrido por diversas calles del polígono, Avenida del Mar, Tellerias, Avenida de Penetración, Avenida de Vigo, Plaza de España, Estrada de Castela, Ponte das Cabras, Estrada de Castela, Ponte de Xuvia, estrada Neda-Fene, entrada hacia Ferrol, desvio hacia A Gándara y llegada al pabellón.

Hay una gran incógnita en cuanto a los atletas participantes, ya que es una carrera en la que no hay fijos de salida, aunque es probable que acudan a disputar esta prueba alguno de los mejores atletas de la comunidad gallega.

Habrá premios en metálico para los cinco primeros clasificados, oscilando entre las 75.000 pesetas y trofeo para el primero hasta las 10.000 y trofeo para el quinto; también habrá premios de

diversa cuantía económica para los primeros clasificados en mujeres, veteranos y minusválidos.

También se entregarán diplomas acreditativos del puesto logrado por los participantes, así como un trofeo a los primeros clasificados de los concellos de Narón, Ferrol, Neda y Fene.

También está prevista una prueba para menores con un recorrido de cuatro kilómetros con salida y llegada en el polideportivo de Narón.

## Ría de Ferrol

Por otra parte, destacar que el Ría de Ferrol cuenta esta temporada con 180 atletas, destacando en la categoría junior algunos componentes que ya han participado en los campeonatos nacionales e internacionales. Así, Marcos Neira competió en los nacionales en 800 y 1.500; David Area con la selección gallega cadete en los mundiales de cross; Esteban Rioseco, actual campeón gallego cadete e integrante de la selección gallega; Carlos Vázquez, también en esta selección y finalista en los nacionales; Enrique Suárez, finalista en los nacionales y otros destacados como David Romaíde, Antonio Vázquez, Alfonso Castro, Alejandro Troitiño y Luis Otero.